



**Filial Aragua**

## **Actividades del mes de ENERO 2017**



# Sociedad Venezolana de Puericultura y Pediatría

## Filial Aragua

### Actividades de Enero 2017

#### 1. ACTIVIDADES ESPECIALES

##### **Celebración del Día del Pediatra y Juramentación de la Directiva de la Filial Aragua, período 2017—2019.**

**Lugar: Colegio de Médicos del Estado Aragua, Maracay**

**Fecha: 20 de enero 2017**

Iniciando las actividades del mes de Enero, nos reunimos el día 20 en el Salón Colonial del Colegio de Médicos del Estado Aragua para el acto de juramentación de nuestra filial a las 4:00 pm., logrando una excelente convocatoria entre los pediatras de la región.

A la Dra. América Lupi le correspondió la conducción del evento, inicialmente dio unas palabras de bienvenida, llamó a la Junta Directiva de la Filial al presidium, y después de escuchar las notas del himno nacional y del himno de la SVPP, la Dra. Editza Sánchez , presidente de la filial, presentó su informe de gestión apoyándose en un video donde se mostraron imágenes de todas las actividades científicas y comunitarias realizadas durante el período 2015-2017.

Acto seguido se procedió a la juramentación de la Directiva 2017-2019 , la cual estuvo a cargo de la Dra. Yumeni Ramírez, presidente de la Comisión Electoral Local. Entre el público asistente contamos con la presencia de las expresidentes de la Filial, nuestras queridas amigas Dra. Gloria Mora y la Dra. Emma Martínez.

En el evento se entregaron botones de bronce al Dr. Luis Alcovedes, plata a la Dra. Delian Feo y oro a la Dra. Iris Villalobos por los años cumplidos dentro de la SVPP y también se entregaron los certificados a los nuevos miembros. Al terminar el acto, tuvimos un compartir con el apoyo de la empresa Nestlé, consistente en pasapalos y jugos de frutas, lo cual nos permitió disfrutar momentos muy agradables con los colegas y agradecerles todo el apoyo que nos brindaron durante estos dos años de gestión.



# DIA DEL PEDIATRA Y ACTO DE JURAMENTACIÓN



## Misa con motivo del Día del Pediatra

Lugar: Iglesia Nuestra Señora de Fátima, Urb. Base Aragua, Maracay.

Fecha: 22 de enero de 2017

El día 22 celebramos la misa por el Día del Pediatra donde se efectuaron peticiones por la salud de nuestros niños. Contamos con la presencia de amigos pediatras que nos acompañaron en este hermoso acto donde amablemente el Padre David nos permitió participar en cada uno de los aspectos de la misa, resultando en una actividad muy emotiva para todas nosotras.



## Día del Pediatra y Juramentación de las Directivas de las Filiales en Caracas

Lugar: Auditorio del Hospital de Niños J.M. de Los Ríos, Caracas.

Fecha: 21 de enero de 2017

El sábado 21 de enero nos trasladamos bien temprano a la ciudad de Caracas para asistir a la celebración del Día del Pediatra organizado por la Junta Directiva Central. Resultó en un acto muy especial para nuestra Filial, porque recibimos el premio de la Filial más destacada de la Región Central durante el año 2016, distinción que agradecemos con humildad pues representa el reconocimiento al trabajo que realizamos con cariño en pro de los niños de nuestro querido estado Aragua. Allí nos reunimos con todos los amigos y compartimos momentos muy gratos. Nos despedimos agradeciendo la hospitalidad de la JDC.



## 2. ACTIVIDADES CIENTÍFICAS

### Conferencia sobre Cólicos Infantiles

Lugar: Colegio de Médicos del Estado Aragua, Maracay

Fecha: 20 de enero de 2017

El 20 de enero la Dra. Andrea Nogales, Gastropediatra, dictó conferencia sobre Cólicos Infantiles, logrando muy buena asistencia. En vista de tratarse de un motivo de consulta frecuente, hubo mucha motivación e interés en el público asistente quienes participaron activamente en la sesión de preguntas y respuestas que se dio al final de la conferencia.



## Charla sobre Interpretación Rx de Tórax

Lugar: Hospital Los Samanes, Maracay

Fecha: 18 de enero de 2017

El 18 de enero recibimos al Dr. Luis Chacón, Cardiólogo Pediatra, quién ofreció charla sobre interpretación de Rx de Tórax en el auditorio del Hospital Los Samanes, logrando comunicar con palabras sencillas, los datos más importantes en relación a este tema. Asistieron estudiantes de medicina y pediatras.



## Charla sobre Enfermedades Reemergentes

Lugar: Hospital Los Samanes, Maracay

Fecha: 19 de enero de 2017

El día 19 de enero la Dra. Iris Villalobos, pediatra Epidemiólogo, dictó conferencia sobre Enfermedades Reemergentes en el auditorio del Hospital Los Samanes. Asistieron estudiantes de medicina de la Universidad Rómulo Gallegos, así como también pediatras. Interesante resultó la actividad porque el encuentro fue muy interactivo.



### 3. ACTIVIDADES COMUNITARIAS

#### Operativo Médico Asistencial

Lugar: Escuela Básica Martha González en Santo Domingo, Estado Mérida

Fecha: 28 de enero de 2017

El día 28 de enero las Dras. Iris Villalobos y Ana Cecilia Sánchez con el apoyo del Rotary Club, se trasladaron a Santo Domingo, Edo. Mérida, para realizar operativo médico asistencial, logrando una excelente participación de la comunidad. Se efectuaron consultas pediátricas y donaciones de ropa y juguetes a los niños asistentes.



## Charla sobre Embarazo Precoz, Causas y Consecuencias

Lugar: Unidad Educativa Nuestra Señora del Valle, Cagua.

Fecha: 31 de enero de 2017

Continuando con las actividades comunitarias, el 31 de enero la Dra. Gladys Hurtado dictó esta charla a los estudiantes de 6to. Grado de la Unidad Educativa Nuestra Señora del Valle en Cagua, Estado Aragua.

Durante esta actividad se logró mucha receptividad por parte de los niños y sus maestras debido a la calidad de la información allí obtenida.



#### 4. ACTIVIDADES SOCIALES

##### Cumpleaños de la Dra. Gladys Hurtado, Secretaria de Finanzas

El año 2017 inició con la celebración del cumpleaños de nuestra querida compañera Gladys Hurtado. Para ello organizamos un compartir en los jardines del Hospital los Samanes el 8 de enero a las 10 am. Allí conversamos y deseamos éxitos y bendiciones en el año que comienza.



## REUNIONES DE TRABAJO



12 de enero de 2017



19 de enero de 2017